

子ろばだより 北総伝道所 J・C通信

2010.11.21 第16号

発行責任者 印西市草深 1139-7

日本基督教団千葉北総伝道所 牧師 大串眞



私を支えた聖書のことば

私はよく知らない間に神様から離れてしまうことがあります。最近もそんなことがありました。本当に最近のことを話します。TCU 生活でいつもクリスチャンばかりでの生活は恵まれているのに、どうしても神様から離れてしまい、神様がおられることをわすれ、自分がなんでなんのために生きていて、教会に行くことにも感謝がなくて、本当にいろんな面で病んでいるときがありました。しかしそんなとき、かなり神様に必死に祈りました。どうすればいいかわからず、そのまま神様に頼りました。お母さんにも電話したし、本当に心の友にも聞いてもらい励ましてもらったりしましたが、全て自分にとってのプレッシャーになったり、余計に気分が悪くなっちゃったりだけでした。だれに頼ることもできない状況に

なり本当に私を支えてくださるのは神様でした。家族、心の友も本当に頼ることのできる存在だけれども、私にとってこのときには神様しかありませんでした。そして、次の日学校でやっている朝にある早天に行きました、そのとき神様はどん底にいる私を支える御言葉を与えてくださったのです。その言葉は使徒言行録 22 ; 16 「今、なにをためらっているのです。立ち上がりなさい。その方の名を唱え、洗礼を受けて罪を洗い清めなさい。」本当に神様は祈りを聞かれ、支えてくださることをまた再び確認することができるようになりました。

(M・A)

今月のいちおし

いとこがきた K・Y

わたしのいとこは3歳のしょうたくんと0歳のちひろくんです。

しょうたくんとちひろくんは山なしにすんでいます。だからあまりあうことはありません。わたしとおねえちゃんはずっといとこがくるのをたのしみにしていました。いとこがくる日いそいでかえりました。そうしたら車がなくてがっかりしました。でも、ドアをあけると、いとこがとびだしてきました。それでわたしはびっくりしました。しょうたくんはまえよりおしゃべり

ができるようになっていました。わたしとおねえちゃんが「あそぼう」とか「これあげるよ」というと、「うれしい」がかわいいです。ちひろくんは、まえは、ごろごろしていましたが、いまは「はいはい」とか、「たったり」、「すわったり」とかします。それでわたしはびっくりしました。いっぱいだっこしてあげました。11月6日はわたしのたんじょう日でした。いところからのプレゼントは「きょうりゅうのたまご」と「ほうせき」です。きょうりゅうのたまごは、みずにいれて、ひびがわれて、おもちゃのきょうりゅうがでてきます。おゆにいれておけば、でっかくなります。おばあちゃんはわたしの好きなえびフライをつくってくれました。おかあさんは、ケーキをつくってくれました。うれしかったです。

J・C ジュニアチャーチのおしらせ

クリスマスこども会

12月18日(土)ごご2時から4時
歌やゲームなど楽しく過ごします。
クリスマスプレゼントもあるよ!

お友達をさそってきてください。